## Großes Alaaf im "Café Insel" der Caritas Euskirchen

Von Carsten Düppengießer 30. Januar 2023, 09:00

Das Euskirchener Dreigestirn, Küfer, Prinzengarde sowie Südstadtregentin mit Gefolge besuchten Karnevalsfeier des Caritas Demenz-Cafés



Bunt kostümiert und mit Musik und Schunkeln bestens eingestimmt, empfingen jetzt die Gäste und das Team rund um Bereichsleiterin Cilly von Sturm Euskirchens Tollitäten im "Café Insel". Die Begegnungsstätte ist Teil des "Servicezentrums Demenz und Hospiz" der Caritas Euskirchen.

Zu den Klängen des Evergreens "Einmol Prinz zo sin" marschierte erst das Dreigestirn mit Prinz Mucki I. (Marcus Tews), Bauer Thomas (Wierum) und Jungfrau Johanna (Jochen Tews) gemeinsam mit Küfer Joos Tews, begleitet von der Prinzengarde, unter lautem "Öskerche Alaaf" in die Begegnungsstätte ein und verteilte Strüßjer an Gäste und Team.

"Nach Corona und Flut sind wir froh, wieder Karneval zu feiern", so Prinz Mucki I. Auch Bauer Thomas rief den Jecken zu: "Macht alle mit, die trübe Zeit ist nun vorbei!".

Einen besonderen Gruß hatte Prinz Mucki I. für Peter Mühseler. Der Gast des Demenz-Cafés war selbst in der Session 1970/71 Prinz im Euskirchener Karneval und somit ein alter Bekannter. "Peter, irgendwann werde ich auch einmal Prinz, habe ich damals zu dir gesagt. Das ist nun dreißig Jahre her und jetzt ist es soweit."

Mühseler wurde, ebenso wie Bereichsleiterin Cilly von Sturm und Caritas Mitarbeiterin Rosi Bartscherer, die den Besuch der Tollitäten organisiert hatte, mit dem Orden der Session geehrt.

Auch Südstadtregentin Uli I. (Geusen) und ihr Gefolge hatten Strüßjer für Gäste und Team sowie Orden im Gepäck. Uli I. sorgte mit ihrem Motto ebenfalls für Stimmung bei den Gästen und wurde mit einem dreifachen "Öskerche Alaaf" belohnt.

Im Anschluss nahmen sich alle Karnevalisten noch Zeit, mit den Gästen in geselliger Runde ein wenig Karneval zu feiern.